

## 新緑の季節がやってきました。

早いもので、もうすぐ5月です。5月は皐月（さつき）とも呼ばれます。皐月の由来として、5月が田植えを行う月であったことから、「早苗（さなえ）月」と言っていたものを略して「さつき」と言われるようになったという説があります。

これからは新緑の季節。周りの自然や生き物たちの様子も、より活発になってきます。とてもさわやかな季節の頃となりました。新学期が始まって3週間あまり。新しい学級にも慣れた頃です。4月はじめに立てためあてを忘れることなく、がんばってほしいと思います。

## ぴっかぴっかの1年生が入学してきました。

4月12日に、入学式を行いました。今年は54名の入学生を迎えることとなりました。式当日はやや緊張の面持ちでしたが、翌日からは元気いっぱいの姿を見せてくれました。小学校の生活のリズムに慣れた子どももいれば、そうでない子どももいるかもしれません。焦ることなく、ゆっくりとリズムをつかんでいってほしいですね。

これから6年間、どんな成長を見せてくれるか楽しみです。



少し緊張気味の1年生でした。



6年生が歓迎の言葉を述べてくれました。

## 朝の子ども達の様子から

朝の登校の様子です。子どもたちのいろいろな顔が見られました。



子ども達は安全に気を付けて登校していました。上級生が下級生に気を配って手をつないで歩いてくる姿も見られました。

## 自分の命は自分で守ろう。 ～交通安全教室から～

4月22日（金）に、交通安全教室を行いました。当初の予定は、運動場で自転車の安全な乗り方の指導も受けるはずでしたが、前日の雨でグラウンド状況もよくなかったため、3年生以上は体育館で行いました。内容は低学年が安全な歩行を屋外で、中・高学年が安全な自転車の乗り方についての学習を体育館で行いました。実地での指導や、映像を使った内容で交通安全について学ぶことができました。事故に遭うと、命を失うこともあります。大切な命を守るために、交通ルールはしっかり守ってほしいと思います。特に、これからゴールデンウィークに入り、車の通日も多くなります。安全に気を付けて過ごすご家庭でもご指導ください。

### <交通安全教室の様子>



### 感染予防と安全に気をつけて

今週末からゴールデンウィークに入ります。職場によっては十連休となるところもあるようです。人の流れも多くなるでしょうが、感染予防に努めながら、安全に気をつけて過ごしてほしいと思います。

#### 1 感染予防に関して

- マスク着用、手指の消毒、換気
- 感染リスクのある行動は控える。

※ 保健所の方の話では、県内のある学校の部活動で練習道具を介して感染したり、マスクなしで密になる場面で感染した例もあったということのようです。連休中ということもあり、学校を離れますが、どの場所でもこれまで同様予防の徹底へのご協力をよろしくお願いいたします。

#### 2 安全に過ごすために

- 交通のきまりを守る。  
飛び出しはしない。 自転車のきまりを守る。 自転車の安全な乗り方をする。
- 知らない人にはついていけない。  
※ もし、不審者による声かけ事案にあったら、まずは警察への通報をお願いします。学校への連絡はその次でかまいません。

### <5月の主な行事>

6日（金）	春の遠足（1～4年）	29日（日）	PTA奉仕作業
9日（月）	尿検査（2次）	30日（月）	歯科検診②
10日（火）	児童集会（1年生を迎える会）	31日（火）	プール清掃（6の1）
17日（火）	地区児童会・学校運営協議会		
18日（水）	眼科検診		
19日（木）	避難訓練（風水害時の引き渡し）		
20日（金）	歯科検診①		
26日（木）	内科検診①		

**6月の参観日は、6月23日（木）の午前中を予定しています。**

**また、連休中に緊急なことがありましたら、夜間・休日用の連絡先へお電話ください。**

